

1学年通信

令和6年5月30日
江戸川区立松江第五中学校
第1学年 学年通信
NO. 7



「運動会」に向けて！！



6月1日（土）に、中学校に入学して初めての「運動会」があります。練習も盛り上がってきているので、早く当日が来ないかと楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。

練習の様子を見ていると、中学校に入って初めて会ったクラスの仲間とも、声援を送り合ったり、励まし合ったりしながら、関わり合いを深めてきました。皆さんの「運動会をよいものにしたい」という気持ちが、とてもよく伝わってきました。

今年度の運動会のスローガンは、

「時は来た 俺らが主人公 ～新時代をきりひらけ～」です。

このスローガンに込められているように、一人一人が主人公として自分の役割をしっかりと果たし、持てる力を存分に発揮して、すばらしい運動会にしてほしいと思います。

当日は、気分も高まっていくと思いますが、集中して競技や担当の仕事に取り組んでください。安全に競技を行うことが何より大事です。怪我のないように、「真剣に」「全力で」取り組んでいってください。

また、たくさんの生徒が一斉に動くので、一人一人の「協力」が必要です。指示に従うというだけでなく、今どのようにすればいいのか自分から考えて行動してください。

それでは、時は来ました。中学校に入って初めての運動会。一人一人が主人公となって、これまでの練習の成果を発揮し、熱い闘いを見せてください。1学年みんなで頑張りましょう！！

<クラス旗を制作しています！>

各学級で「クラス旗」を制作しています。クラスカラーを基調として、迫力のあるデザインばかりです。運動会当日に全校生徒にお披露目をします。

クラスカラーは、**1組:赤、2組:青、3組:黄、4組:緑、5組:紫、6組:桃**です。運動会終了後に、各教室に飾る予定です。



素敵なクラス旗を制作中です！



<保護者の皆様へ>

保護者の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、子どもたちは6月1日（土）の運動会に向けて、一生懸命練習に励んでおります。熱中症対策や、怪我防止の徹底を図りながら、進めております。

1日（土）の当日の天気が心配されますが、雨天で延期になった場合は、翌日の日曜日に開催いたします。ぜひ、学校へお越しいただき、お子様の応援をよろしくお願いいたします。

また、運動会当日の気温が高くなることも予想されますので、こまめに水分補給をしていただき、お気をつけください。よろしくお願いいたします。